

"Fridays for Future": Marienberg startete mit Gebetsoffensive

"Die Welt demonstriert, wir handeln", mit diesem Gedanken startete die Schulgemeinschaft der Bischöflichen Realschule Marienberg Boppard am Freitag, 20.9.2019, Aktionen für den Klimaschutz. Den Auftakt bildete eine Gebetsoffensive, in der die Notwendigkeit eines bewussten Einsatzes für die Umwelt und den Klimawandel verdeutlicht wurde. "Die Initiative legen wir bewusst in Schülerhand", betonte Kerstin Ollmann, Schulleiterin an Boppards Bistumsschule. Die Schülermitverantwortung (SV) rief dazu die Schüler auf, Ideen zu liefern, wie wir im Schulleben einen Beitrag zum Klimawandel und für mehr Umweltbewusstsein leisten können. Für die besten Ideen aus den Klassen gibt es Preise. Außerdem beschäftigt sich die SV Ende Oktober in einem SV-Seminar mit der Thematik. "Nur wenn wir Schüler und Lehrer bereit sind, konkret etwas an unserem eigenen Verbraucherverhalten zu ändern, machen die Demonstrationen Sinn", erklärten Ralf Schall und Ramona Günster, die beiden SV-Lehrer der Schule.



Schüler am Marienberg stimmen sich bei Gebetsoffensive auf Klimaschutzaktionen ein.

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 20.09.2019, 11:09 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

